

# Goblog

## Hengky Honandar Hadiri Perayaan Halal Bi Halal Jamaah Mesjid Agung Nurul Huda Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GOBLOG.CO.ID](http://BITUNG.GOBLOG.CO.ID)

May 7, 2023 - 22:56



Wakil Walikota Bitung di acara Halal Bi Halal Keluarga Besar Jamaah Mesjid Agung Nurul Huda Bitung



BITUNG - Wakil Wali kota Bitung hadir perayaan Halal Bi Halal Keluarga Besar Jamaah Mesjid Agung Nurul Huda kota Bitung, di Kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa kota Bitung, Minggu (07/05/2023).

Kegiatan acara yang dilaksanakan di lapangan Mesjid Agung Nurul Huda ini turut di hadiri, H Djafar Alkatiri MM, MPA, Anggota DPRD Partai Nasdem, H Ramlan Ifran, DPRD Fraksi PAN Hasan Suga, Perwakilan Unsur Forkopimda, Sejumlah Ketua Partai, Ormas, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, serta para jamaah undangan.

Mengawali sambutannya, Wawali Hengky Honandar menyampaikan, Puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan yang Maha Kuasa karena atas Kasih dan Karunianya sehingga bisa berada disini mengikuti Perayaan Halal Bi Halal bersama Jamaah Ke Imaman dan BTM Mesjid Agung Nurul Huda Bitung.

" Dalam kebersamaan yang tercipta saat ini belum terlambat rasanya jika kami mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, bagi saudara-saudari yang merayakan, marilah kita memanfaatkan momentum ini untuk bersyukur dengan segala yang kita miliki, sehingga menjadikan kita umat yang lebih peduli dengan sesama bahkan kembali menjadi suci jiwa dan raga serta saling memaafkan," tuturnya

Melanjutkan, Hengky juga menyampaikan terima kasih kepada pak Legislator (Penceramah) Djafar Alkatiri, yang telah memberikan pencerahan, Pun meyakini bahwa seluruh jamaah dan masyarakat yang hadir memahami dan meresapinya. " Kami yakin bahwa seluruh jamaah dan masyarakat yang hadir pasti memahami dan meresapinya. Insya Allah semoga kedepan akan menjadi lebih baik lagi dan terlaksana dengan hati yang bersih," harapnya.

Melanjutkan, Hengky mengatakan sebagai Pemerintah tentunya tidak lepas dari salah dan hilaf. Olehnya dengan segala kerendahan hati kami pemerintah kota Bitung atas nama Pribadi dan keluarga Dirinya mengucapkan Minal Aidin Wal

Faidzin, Mohon maaf lahir dan Batin.

Halal Bi Halal merupakan Tradisi Khas sebagai salah satu upaya merefleksikan bahwa Islam adalah agama toleran yang mengedepankan pendekatan hidup rukun dengan semua agama. Bahwa itu bukanlah untuk memusuhi atau mencurigai tapi membuat kita saling menghargai mengampuni karena itu merupakan Rahmat Allah SWT.

" Melalui perayaan Halal Bi Halal Jamaah Masjid Nurul Huda kota Bitung ini kami harap dapat semakin memantapkan Komitmen, kemauan serta sinergitas, dalam rangka memecahkan segala tantangan dalam permasalahan yang dihadapi masyarakat serta bangsa indoneaia saat ini," pungkasnya. (AH)